

Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s

- C.E.A.

C.D. DE
CHÂTEAUDUN

affilié à la  Fédération
Générale
Autonome des
Fonctionnaires

Fête de la Musique en Prison :

La Direction nous a joué un sale air !

Préparez vos tympanes, collègues, car le 20 juin, la Fête de la Musique au CD de Châteaudun, ce fut moins un concert harmonieux qu'une cacophonie digne des pires fausses notes ! La Direction, chef d'orchestre improvisé, a visiblement oublié la partition.

Imaginez la scène, digne d'une comédie musicale ratée : on démarre avec un sous-effectif de surveillants, comme un groupe de rock sans batteur ni bassiste. Et là, surprise du chef ! La Direction a prouvé son sens du rythme en acceptant 9 détenus non-listés. Quelle mélodie...de laxisme !

On savait que la Musique adoucit les mœurs mais visiblement elle a aussi le pouvoir de briser l'isolement puisqu'un détenu en gestion isolé a eu également sa place au concert.

Pire encore, certains de nos collègues se sont retrouvés sur scène, non pas parce qu'ils avaient auditionné, mais parce qu'ils ont été désignés d'office par la Direction. Pas de répétition, pas de fiche de poste claire, juste "*Débrouille-toi, l'artiste !*". Une improvisation qui aurait pu tourner au drame, mais heureusement, leur professionnalisme a sauvé le spectacle.

Les agents : Les véritables "*stars*" d'une prestation sous tension !

Un tonnerre d'applaudissements pour nos collègues ! Ces agents désignés par la Direction, malgré le manque de moyens et l'organisation "*fantôme*", ont géré cette "*tournée*" avec un sang-froid exemplaire. Ils ont évité que cette Fête de la Musique ne devienne un véritable opéra-comique tournant au cauchemar. Leur dévouement est la seule belle mélodie de cette journée !

Le SPS-CEA : Silence, on agit !

Franchement, Direction, votre « *play-list* » d'improvisation commence sérieusement à nous lasser. Il est temps de changer de disque !

Nous exigeons, pour que la prochaine Fête de la Musique ne soit pas un bide :

- Des effectifs qui ne sont pas des notes absentes sur la partition.
- Une organisation digne d'un chef d'orchestre, pas d'un DJ amateur.

Assez de cette symphonie du n'importe quoi ! Notre sécurité n'est pas un « *tube* » à rire !

Le 23 juin 2025, le bureau local